

PREMIO LABYES A LA INNOVACIÓN EN MEDICINA VETERINARIA

Los invitamos a presentar su PÓSTER y ser reconocido por sus pares, a través de los aportes científicos que presenten.

Modalidad: POSTERS (será el único formato permitido)

Áreas Temáticas: Medicina de Pequeños animales y Exóticos

Puestos (categoría única: pequeños animales y exóticos): Serán destacados 3 puestos con diferentes menciones y galardones cada uno.

Para los trabajos que reciban mención de honor tendrán la oportunidad de presentarlos ante sus colegas el día 6 de Mayo, entre las 11:15 a 11:45 horas en el auditorio principal.

TRABAJOS CIENTÍFICOS 2024 - REGLAMENTO Y PRESENTACIÓN

OBJETIVO: Comunicar una experiencia que puede ir desde un caso clínico original interesante por sus aportaciones novedosas, diferentes o infrecuentes para los veterinarios clínicos y/o especialistas hasta avances de proyectos de investigación clínica (tesis doctoral, estudios laboratoriales u otros).

PRESENTACIÓN: Se realizará en formato póster y serán ubicados en los paneles ordenados de acuerdo al área temática correspondiente y en base a su puntuación final.

Las presentaciones se recibirán en trabajos@intermedica.com.ar

El **tamaño máximo** del archivo adjunto deberá ser de **3 megas**. **Archivos de mayor tamaño deben ser remitidos por wetransfer.**

CRITERIOS DE VALORACIÓN: Los mismos serán sometidos a arbitraje según su

- 1) Mérito científico
- 2) Contribución científica
- 3) Originalidad
- 4) Aplicabilidad
- 5) Calidad de presentación
- 6) Presentación visual

El autor principal debe ser quien lo exponga y deberá estar inscrito previamente en las JORNADAS VETERINARIAS.

El autor principal será la única persona de contacto en todo lo referente al póster que envíe. Un mismo autor principal puede presentar hasta dos (2) resúmenes.

Los premios y menciones irán al autor principal.

Los certificados de participación en los pósters incluirán a los colaboradores.

La presentación del trabajo no garantiza su aceptación, la cual será evaluada por el Comité de Trabajos Científicos.

La decisión del jurado será inapelable.

Solo se aceptarán modificaciones que los evaluadores soliciten.

FORMATO DE PRESENTACIÓN PÓSTER

Póster: La dimensión es de 0,90 m. de ancho por 1,30 de altura máximo.

Información básica

Título: Escrito en letra mayúscula con tamaño mínimo 40.

Autor principal resaltado; **Colaboradores** (5 máximo); en letra mayúscula con tamaño mínimo 28.

Institución: nombre y localidad (ciudad/departamento/provincia) de la Institución a la que pertenece(n) el(los) autor(es) escritos en letras con tamaño fuente mínimo de 24 junto a la dirección electrónica del autor principal.

Introducción; Objetivos; Materiales y métodos; Resultados; Discusión y Conclusión: Estos deberán ser escritos de forma resumida, conteniendo apenas la información esencial, utilizando la primera letra mayúscula con tamaño letra mínimo de 24.

Tablas y Figuras (fotos, diagramas): Deberán ser preparadas de forma concisa y clara, con leyendas explicativas.

Fotos: deberán ser enfocadas y tener una leyenda explicativa.

Agradecimientos (opcional): Si los tiene a instituciones de apoyo financiero y/o técnico para la realización de la investigación.

Referencias: Citar solamente 3 principales.

Es recomendable disponer de fotocopias (A4) del póster para entregar a la audiencia.

Resumen

El resumen no debe exceder los 3000 caracteres (con espacios) y debe incluir: **Antecedentes, objetivos, metodología, resultados y conclusión**. Utilizando un procesador de textos Microsoft Word para Windows, con letra tipo Arial, tamaño 12 y texto justificado con interlineado 1.15 y márgenes: superior 3,5 cm, inferior 3 cm, izquierdo 3 cm, derecho 3 cm. Adicionalmente a los 3000 caracteres, el trabajo puede ser acompañado adicionalmente, de hasta 7 imágenes ilustrativas (gráficos, tablas o fotografías) en formato JPG o PDF y resolución mínima de 300 dpi y hasta 2 Mb. Ninguna mención de institución alguna o autores pueden aparecer en el cuerpo del trabajo.

El título se escribirá con mayúsculas, en negrita, centrado, con letra tipo Arial, tamaño 22.

Para los autores se debe escribir el/los Apellido/s y la inicial del nombre, el autor principal debe ir subrayado. A continuación de cada autor un superíndice que corresponde y dirige a la filiación institucional y títulos académicos del autor, separados por coma. El tamaño de letra para autores y filiaciones es Arial 14.

El resumen debe enviarse en formato Word al correo: trabajos@intermedica.com.ar especificando en asunto: el nombre del autor registrado como ponente y el área temática (ejemplo: Cardiología, Medicina Felina, Exóticos, Oncología u otro).

TRABAJOS ACEPTADOS/RECHAZADOS

Después de la revisión de los resúmenes por parte del jurado, éste notificará a los autores la aceptación, aceptación con correcciones o rechazo del trabajo. Los resúmenes aceptados serán publicados en las memorias del evento en formato digital. El Comité se reserva el derecho de aceptar o no un resumen y de su inclusión en las memorias por cualquier circunstancia.

JURADO: El mismo está compuesto por profesionales de reconocida trayectoria internacional y nacional.

PREMIACIÓN: La ceremonia de premiación se realizará el día 6 de Mayo de 2024, de 11:15 a 11:45 horas, en el salón Fresno. Los dos primeros lugares serán galardonados con el premio LABYES, que incluye una estatuilla, un cheque correspondiente y un diploma honorífico. El tercer lugar recibirá un diploma honorífico y un cheque por un monto de \$100.000.-. Todos los participantes serán reconocidos por sus pares durante el evento.

Para garantizar la calidad y profesionalismo de las presentaciones, se requerirá un mínimo de 15 propuestas científicas para su evaluación. En caso de que la calidad profesional de las propuestas no sea la adecuada, nos reservamos el derecho de cancelar los premios y/o otorgar un único ganador.

DERECHOS: Los autores de los trabajos científicos presentados y aceptados ceden sus derechos utilitarios de los mismos para ser publicados por INTER-MEDICA S.A. en cualquiera de sus publicaciones y formatos.

La Organización de las JORNADAS VETERINARIAS no se responsabiliza por los conceptos vertidos por los respectivos autores de los trabajos científicos.